

# *Haydeé Milanés enamoró con su música al público mexicano*

---



La Habana, 19 ene (RHC) La cantante cubana Haydeé Milanés deleitó este jueves con su voz y teclado al público mexicano presente en el Lunario del Auditorio Nacional, en una velada que fundió la música de la nación caribeña con las sonoridades mexicanas.

Durante la magistral presentación, la intérprete estuvo acompañada por artistas de la talla de Rosalía León, Edgar Oceransky y su coterráneo Francisco Céspedes.

De igual modo el trío formado por el guitarrista Raúl Verdecía, el baterista Enrique Plá y el bajista Jorge Reyes le brindó acompañamiento musical en su primer concierto personal en ese país centroamericano.

Milanés homenajeó al cantante Armando Manzanero con el tema “Esta tarde vi llover”, que ha sido versionado por varios músicos del pentagrama internacional y dedicó un espacio a la intérprete peruana Chabuca Granda.

La artista recorrió su repertorio desde la primera producción discográfica e interpretó algunas piezas de otros exponentes cubanos entre las que incluyó “Que manera de quererte”, “Ámame como soy”, “La gloria eres tu” y “Para vivir”, esta última junto a Céspedes.

En conferencia de prensa previa a la presentación, Haydeé dijo estar agradecida por la oportunidad de brindar su arte al público mexicano: “siento un amor muy grande por la música y estoy decidida a llevar cada tema y cada letra muy en alto, de retomar mis tradiciones y mostrar todo lo bueno que me ha dejado mi familia”, comentó.

**Por: Patricia Hernández (Fuentes: Notimex, La Razón)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/153000-haydee-milanes-enamoro-con-su-musica-al-publico-mexicano>



**Radio Habana Cuba**